
Protokoll FVK 13.11.2017

Beginn der Sitzung : 18:33Uhr

 

TOP 1Begrüßung: 

Manuel eröffnet die Sitzung und erklärt einmal den Ablauf.

TOP 2 Formali: 

Einladungen und Unterlagen sind fristgerecht eingegangen. 

Anwesend 23 FS . Beschlussfähig , Vetoquote:3 

Anwesend waren folgende Fachschaften: 

Kunstgeschichte

Biologie (hat die Sitzung um 20:30 Uhr verlassen)

Ökotrophologie und Agrar

Klassische Philologie

Physik 

Sport (hat die Sitzung um 20:15 Uhr verlassen)

Wirtschaft/Sozialwissenschaften (hat die Sitzung um 20:40 verlassen)

Pädagogik

Deutsch und Medienwissenschaften 

Physik des Erdsystems

Rechtswissenschaften (hat die Sitzung um 20:30 Uhr verlassen)

Wirtschaft/Politik 

Chemie

Pharmazie

Anglistik/Romanistik (hat die Sitzung um 19:50 Uhr verlassen)

Informatik

Soziologie/Politikwissenschaft

Ur-und Frühgeschichte



Geographie

Klassische Archäologie

Ingenieurwissenschaften

Islamwissenschaften

Nordistik

Medizin (Tritt der Sitzung um 19:58 Uhr bei) 

Tagesordnung wurde ohne Gegenrede angenommen

TOP 3Genehmigung des Protokolls:  

Protokoll der letzten Sitzung :

Ja: 18 

 Nein: 0 

Enthaltung:5 

Protokoll wurde angenommen 

TOP4 Bericht der FVK Koordination : 

Kai berichtet das, das Fachschaftsreferat kann wieder arbeiten, Formulare und 
Anträge können bearbeitet werden. 

TOP 5 Night of the Profs:

Manuel beriechtet :

Wir brauchen noch Helfer , bitten darum nochmal Helfer zu werben. 

Frage Chemie: Aus außerhalb der Fachschaften?

 Antwort : Ja

Es werden Leuten zum ankündigen der Redner benötig.

Wir brauchen noch Kuchenspenden. 

Wir benötigen noch Waffeleisen . Auch außerhalb der FS, Pädagogik hat welche und 
Kunstgeschichte auch. 

Es wird Veganen Waffelteig benötigt, FS Deutsch fragt mal an. FS Biologie bereitet 
welchen vor 



Informatik fragt: Fragt ob ausreichend Sackkarren vorhanden sind. 

Koordination kümmert sich  drum.

TOP 6 Jahresplan der FVK:

Manuel erklärt folgenden Plan:

 FVK Sitzungen werden auch weiterhin einmal im Monat stattfinden 

Info Veranstaltungen zu den Uniwahlen seitens der FVK entfallen im nächsten Jahr

Die Weihnachtsfeier findet am 11.12.2017 im Anschluss an die FVK-Sitzung statt. 

Es wird wieder ein Ehrenamtsfest geben. Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben.

Die Geräteprüfung wird jetzt vom AStA und der Uni geplant. Geld steht bereit. 

Der Erste Hilfe Kurs wird geplant 

Fachschaften besuchen:

Manuel erklärt den Plan die Fachschaften zu besuchen. Es soll folgenden Zwecken 
dienen:

   FVK attraktiver mache

   Rechtsstatus

   FS Stammtisch bewerben

 Informatik, Ur-und Frühgeschichte fragen nach genauem Ablauf eines Stammtisches.

Manuel erklärt dies kurz

Nordistik gibt zu verstehen das es im Dezember zu wenig Zeit gibt ,wegen 
Weihnachten 

Es gab viel Zustimmung zu dem Einwand 

Sport fragt: gibt es Erwartungen ?

Antwort: Nein

Ur und Frühgeschichte fragt nach dem Ort 

Antwort: Das Entscheidet die FS die den Stammtisch veranstaltet 

Informatik : Wie viele kommen?

Antwort: Unterschiedlich 

Parkchips bewerben.



Geräteprüfung bewerben

Erste Hilfe Kurs bewerben :

Frage lieber am Wochenende oder Ferien?:

Antwort: Wochenende : 18 Zustimmungen 

Genaues Datum wird benötig.

FVK Homepage : Verleihliste 

TOP 7 Haushaltsplan:

 Vorstellung und kurze Erklärung des Haushaltes durch Kai 

Beschluss :

Nein: 0 

Enthaltungen : 7 

Ja: 16

Der Haushalt wurde beschlossen.

TOP 8 Änderung der Wahlordnung:

Letztes Jahr gab es bei diversen Fachschaften viele Probleme bei der Uniwahl, wir 
wollen die Wahlordnung nach Anhang ändern, 

Dazugab verschiedene Vorschläge: 

Vorschlag 1:Vor Ablauf der Frist für die Meldung der Listen noch eine FVK zwecks 
Erinnerung.

Vorschlag 2: Wahlausschuss soll Fachschaften bei fehlerhafter oder nicht melden der 
Liste eine Rückmeldung geben.

Vorschlag 3 : FVK soll zusätzlich informieren wenn es Probleme mit den Listen gibt. 

Vorschlag 4 : Rückmeldung vom Wahlausschuss wenn alles in Ordnung ist.

Vorschlag 5: Dem Wahlausschuss eine Mailliste aller Fachschaften geben.

Nicht möglich, da einige Fachschaften keine Mailadressen haben.

Die Vorschläge werden von der FVK-Koordination bearbeitet.

Abstimmung :Änderung der Wahlordung :

Nein : 0 



Enthaltung: 2

Ja: 20 

Abstimmung über Infomationspflicht bei Fehlern: 

Nein:0

Enthaltung: 5

Ja: 17

TOP 9 Weihnachtsfeier:

Die Weihnachtsfeier wird im Anschluss an die nächste FVK am 11.12.2017 
stattfinden.

Es wurde nach Deko gefragt,

Getränke werden gestellt

Es wird darum gebeten das jeder Teilnehmer etwas zum Buffet beiträgt 

TOP 10 UNS-Regularien:

Manuel erklärt UNS regeln.

Medizin findet schwierig nachzuvollziehen wieso der AStA  überall plakatieren darf 
aber Fachschaften nicht.

Der Hintergrund : GMSH macht vorgaben , die FVK Koordination muss das 
Kontrollieren , andere halten sich nicht an fristen.

Nordistik :Vor allem  für kleine FS ist dies  problematisch.

Sport : Findet es ungerecht das nur FS sich dranhalten müssen

Deutsch:  Findet ungerecht das manche ihre Plakate  nicht abnehmen ,und fordert 
gleiche Regeln für alle.

Bio: frag ob manche mehr Plakate aufhängen dürfen

Antwort: Ja 

Wünsche/Vorschläge: 

Sport : Eine Regelung für alle Gruppierungen 

Ur/Frühgeschichte : Kann die Pforte das nicht kontrollieren?.



Antwort: Gespräch mit der GMSH , deren Haltung dargestellt bekommen durch die 
FVK-Koordination.

Medizin: Kontrolle soll Studentenintern bleiben.

Entwerde alle Plakatieren wie sie wollen oder Antrag ans Stupa stellen alle sollen 
sich an UNS halten und [§1-6 +§ 10 ] ausweiten.

SoPo: warum kontrollieren wir so streng?

Weil die GMSH eventuell doch mal kontrollieren kann.

Chemie: Gibt es Möglichkeit die Regel abschaffen?

Aber soll aber dafür gesorgt das nicht zwei Partys an einem Tag stattfinden.

Informatik : Stupa soll strenger kontrollieren/ regeln.

Koordination : will Handlungsmöglichkeiten anhand der Vorschläge ausfindig 
machen.

Meinungsbild :  

UNS ausweiten über die FS Hinaus : 6 Zustimmungen 

Vorschlag: Nicht verändern :2 Zustimmungen

Verbindliche abnahmefrist: 12 Zustimmungen 

TOP 11Parkchips: 

Alle sind durch Manuel belehrt und erinnert 

TOP 12 Probleme der Fachschaften: 

WiPo: Erstifahrt: Fragen zur Versicherung 

Medizin lässt die Ertis Verzichtserklärung unterschreiben

Informatik: haben Versicherung

FVK soll sich mit der Entsprechenden Uni stelle in Verbindung setzen und 
Versicherungsfragen klären.

Medizin: Hat Probleme mit den Finanzanträgen ,es wurden Anträge vom 
Haushaltausschuss ablehnt die sonst durchgingen sie mussten vom Stupa genehmig 
werden



Die Fachschaft Medizin würde gerne nächste Sitzung rückmeldung über alle 
Finanzanträgen haben , bei denen es Probleme gab.

Ingenieurswissenschaften : Anfrage zur Parkplatz Situation an der TF.

Manuel schlägt vor sich an die Zuständige Instanz zu wenden

Zudem sollen wir als FVK Koordination. anfragen ob man die geplanten Bauflächen 
erst sperrt wenn es soweit ist 

TOP 13Verschiedenes:

 Informatik möchte den nächsten Stammtisch übernehmen.

Manuel schließt die Sitzung um 20:55 Uhr


